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Q Qué análisis hace del partido del día de hoy contra este
equipo Everton y cuánto le puede servir a Pumas y a los
jóvenes, más que nada, que hizo varios cambios?  Qué
beneficio le puede dar a este equipo universitario este tipo
de partidos contra equipos de prestigio como es el
Everton?

ANDRES LILLINI Buenas tardes ante todo el roster
internacional del partido de esta jerarquía, asumir el riesgo
de que siempre se puede ganar.

Perder lo que buscaban acá era dos partes.  Dos partes
por eso aceptamos venir a mitad de semana.

Lo primero es darle minutos a los jugadores que habían
llegado sobre la hora o bien no habían poder estar por
lesión en la primer fecha.

Eso era lo más importante en nosotros.

Gabriel Torres, Tokio, Rogerio, jugadores que nosotros
velar.  Diríamos fundamentales para el rodaje, Eric Lira,
para lo que viene en la competencia.

Y dar mediante un rival durante esta jerarquía es
importante.

Y después a los chicos juveniles, darles una competencia
internacional para que sigan teniendo sumando
experiencias de este tipo de partidos lo hace ver si están,
si son competitivos o no que es lo más importante para
nosotros.

Y ahora también la fortaleza mental en estos tipos de
partidos uno se prepara, preparamos dos días antes
porque jugamos el domingo pero al final es una

concentración de muy bien nivel.

Y fueron esas dos situaciones deportivas que analizamos
por eso acepté durante de la directiva me dijo del
ofrecimiento.  Acepté venir porque me parece que son
importantes.

Y al club, la importancia que nos dieron  en invitarnos a
nosotros y no a otros, claro que sí.

Para el jugador siempre quiere jugar y la institución tiene
un nombre y hay que demostrarlo en cada eventos de esto
para lo que es realmente Pumas.

Q A pesar de todo de las ausencias, las lesiones, trabajar
con estos jóvenes y todo lo que nos has dicho del roster
internacional todavía crees que te faltan detalles para final
ya viendo la jornada dos ante Rayados de Monterrey?

Crees que todavía faltan cositas o estás en vías que el
jugador que están practicando los Pumas sea el mejor?

ANDRES LILLINI No, para nada. Creo que estamos lejos
por ahí de lo que necesitamos hacer hoy.

Hoy empezamos con un sistema practico que es la
primera vez que lo ponemos en la cancha, quería arriesgar
en esa propuesta para ver cómo salía.

Por supuesto que sabiendo que no es un entrenamiento
sientes un partido internacional pero salió mejor de lo que
yo pensaba, empezamos con una línea de cinco.

Con dos contenciones y tres delanteros, me gustó el
accionar porque te vuelvo a repetir, dos días para
entrenar.  Entonces, son cosas que, que quiero ver si el
equipo la puede realizar para que en su momento las
tengamos entrenadas, desarrolladas y eso es lo más
importante.

Uno toma riesgos de esta índole, por el resultado.

Porque a nadie nos gusta perder aunque sea un amistoso,
o cualquier otra cosa que se juegue.

110780-1-1045 2021-07-29 01:40:00 GMT Page 1 of 4



Pumas tiene que ganar.

Más allá del resultado implementé eso con Alan Moss y
Geronimo Rodríguez como laterales volantes de ataques
más que de defensa y después tres centrales con Velar de
por frente y Galindo marcando por derecha.

Fue una cosa que hicimos por primera vez, pero te vuelvo
a repetir, muy contento, el segundo tiempo volvimos a la
esquema más que mejor sabemos hacer.

Empezamos con un cuatro, cuatro, dos y después cuando
entraron los demás jóvenes a los 12 o 15 minutos volvimos
a jugar con tres volantes por en medio, un delantero y dos
por afuera.

Entonces, los jugadores van viendo que los que
entrenamos los pueden llevar a cabo en el campo y es lo
más importante.

Y entonces eso da para mí hoy fue un punto muy valorable
que hemos sumado.

Porque tienen adaptaciones diferentes cosas que a
diferente cosas que uno le va pidiendo.

Y nos falta hacer el gol.

En el primer tiempo estuvimos lejos del arco rival.

Partidos cerrados como el del domingo pasado con Atlas,
tenemos que saber que un gol no define, entonces eso es
lo que nos falta.

Eso es lo que nos falta construir y es lo que nos falta
potencial y se es lo que tenemos que mejorar.

La definición, el pase en los últimos metros, tenemos que
ir en vía de eso, porque hacemos muchas cosas bien, pero
es lo más importante en el fútbol es el gol.

Q Qué es lo que consideras que más aporta este roster
internacional un equipo como Everton a lo que es Pumas,
además de obviamente la experiencia y lo que buscabas
con los refuerzos y si me podrías dar un estatus de
Rogeiro?

ANDRES LILLINI  Aparte de lo que explicaba
anteriormente en la primer pregunta, yo creo que
deportivamente nos da de que el jugador mexicano
siempre que vengo sosteniendo desde que estaba en
fuerzas básicas no es menos de ningún jugador de otro
parte de equipo, estos equipos tienen la posibilidad
económica de elegir al que quieren.

Casi así todos los que ellos pretenden y nosotros vamos
por la vía de la formación de esos futbolistas que
queremos.

Entonces lo que yo quiero mostrar a los jugadores que lo
que uno dice con la boca no es motivación, sino les quiero
demostrar de lo que pueden llevar a cabo, de que tienen la
capacidad para llevarlo a cabo.

Entonces, te vuelvo a repetir, se toma el riesgo si uno
pierde este tipo de partido escandalosamente, es juzgado
por muchos como que catastrófico.  Entonces sí tomamos
un riesgo de venir y sabíamos que veníamos con los
jugadores jóvenes porque pienso que están a la altura de
jugadores de cualquier otro lugar.

Y lo demuestran acá.

Entonces, eso es la parte, la otra parte más importante.

Demostrarle al jugador mexicano lo que puede hacer y así
en todos lados que compite.

Y Rosario tiene un traumatismo, lo deja pisar pero estaba
con mucho dolor.

Nico tiene una sobre carga que venía arrastrando nada
más de una sobre carga muscular que venía arrastrando
del partido de Atlas.

Y Washington conoce que está lesionado y tiene una
lesión que llegó el domingo justo con Atlas y
lamentablemente en ese partido terminó mal, así que no lo
vamos a tener.

Ése es el informe médico que te puedo dar de hoy.

Q En el segundo tiempo tuviste más la presión, el Everton
se notó a recuperar el balón de tres cuartos para adelante.

Esa sería la tónica que vamos a ver en Pumas?

Sería lo que nos gustaría?

ANDRES LILLINI Sí, es lo que me gusta.

Es lo que me gusta a veces por la situaciones del juego no
podemos llevar a cabo que una presión alta del rival, en
una zona en donde ellos salen y hay veces que el equipo
tiene que venir a la mitad de la cancha y lo llamamos
bloque dos.

Si necesitamos que sacar la pelota más posible,
plantificamos entrenar mañana que vamos a entrenar aquí.
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Ya planificamos el partido con Rayados y lo que uno trata
de decir es eso, sacarle la pelota al rival en su salida para,
como todo para agarrarlos abiertos e ir directamente
contra los centrales.  Pero bueno, tenemos que tener una
gran coordinación, sabemos que una presión alta a veces
deja muchos espacios atrás.

Causa alguna desorganización, entonces, es trabajo, es
responsabilidad mía coordinar esos trabajos de la presión.
Pero como gusto sí y lo que vamos a tratar de hacer es
eso.

Q Ahora que menciona que el jugador mexicano está para
compartirla a cualquiera que no son menos, más allá de un
juego amistoso con qué sabor de boca se queda hoy por el
fútbol mexicano, Pumas le puede pelear al tú por ti al
equipos del Everton?

ANDRES LILLINI Sí. Yo pienso que sí, estoy convencido.

En el proceso de fuerza básicas hemos ido contra grande
instituciones  en el procesos de fuerzas básicas y hemos
jugado finales, llegamos a semifinales.

Nunca el equipo Europeo en fuezas basica en formación,
terminan siendo más que los equipos mexicanos.

Y después en lo que es y la razón me la da que hay dos
campeonatos de grupo juveniles logrados por México si no
no competería.

Hoy la Sub-23 se metió a cuartos de final de los juegos
olímpicos si no hubiese calidad eso no sucedería.

Y después lo que es primera división.  Hoy al Everton le
faltaron, me decía su entrenador cuatro jugadores, que
alternan entre titulares y suplentes al finales son jugadores
de selección que están descansando o están
competiendo.

Y nos enfrentamos a ellos y la verdad nunca nos sentimos
superados, nunca me sentí porque estoy hablando yo,
perdón.

Nunca me sentí superado por el Everton en algo de que no
podíamos salir del aéreo o estuvimos 80 minutos sacando
a cualquier lado.

Entonces, eso habla de personalidad del futbolista.

Y por encima de todo talento.

Sino tienes talento es difícil.

Más allá de los jugadores extranjeros que hoy teníamos en

cancha al final, usamos 11 chicos de fuerzas básicas del
club y es un proceso, a veces se entiende, a veces no.
Siempre se le crítica diciendo, cualquier a veces hasta
faltando el respeto, pero estamos por este camino y lo
vamos a defender con resultados, no hay nada en el
fútbol, no podemos ser tan romáticos.

Siempre en resultado hay un proyecto, se defiende el
proyecto y lo tiene que acompañar el resultado para que
tenga consistencia pero, sí, el jugador mexicano estoy
convencido por los hechos que te nombré de que puede
competir con un equipo como Everton que si bien tiene
jugadores de fuerzas básicas formadas ahí en la Cantera
de Everton.

Tienen jugadores de mucho renombre, de países en
donde son muy destacados estos futbolistas.

Entonces, vamos por el buen camino.

Cada vez que un equipo mexicano se para contra un
equipo extranjero en el suelo de hoy al que siente el fútbol
de verdad mexicano y que hay un crecimiento lo tiene que
poner orgulloso.

Q Nos podrían ampliar más cómo lo convenció la línea de
cinco con las sensaciones que vi existe posibilidad de
verla en la apertura 2021?   Y la segunda pregunta la
cuestiON física de sus jugadores cree que están en
condicione optimas su plantel?

ANDRES LILLINI  La línea de cinco es algo que probamos.

Para ver si estábamos como hacerla.

Me gustó sí, me gustó más de lo que yo pensaba, no
tuvimos tantos años días de entrenamiento, pasamos
muchos video y ese tipo de ayudas.

De referencias principalmente y tareas específicas.

Sí me convenció muchísimo, muchísimo.

Si la vamos a ver, hoy tenemos una competencia interna
muy buena y no voy a ir decidiendo sobre la marcha,
seguramente estemos pensando en repetirla porque me
gustó sinceramente me gustó esto que hicimos hoy.

Y después bueno, la funciones de cada jugador y es lo
más importante adentro de la cancha es lo que tenemos
que mejorar.  Nosotros tenemos que defender bien, no
quiero una línea de cinco para amontonar a gente atrás o
ser más defensivo.

Quiero una línea de cinco para sumar más gente por fuera
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y más delanteros en el área.

Entonces, son conceptos que tenemos que ir sumando en
entrenamientos.

Ojalá, te vuelvo a he repetir, me dejó muy bien sabor de
boca el inicio en los primeros 45 minutos.

Nos costó el inicio un poco hasta que nos acostumbrados
al partido y ahí cae el gol.

Pero sí, sí la vamos a ver y en cuánto a la parte física muy
bien.

Muy bien, porque yo creo que el futbolista siempre quiere
jugar.

Y si estaríamos en Pumas en Cantera en México hubimos
hecho fútbol 60 minutos.

Entonces hoy al final fue una carga de fútbol, físicamente
están todos bien.

Siempre se corre bien riesgo lamentablemente hay un
lesionado y si no hay él viene otro y juega el otro.

Pero lo más importante es que ellos también aceptaron
venir acá.

No fue una decisión unilateral.

Fue consensuada con los futbolistas de venir hacer esto y
el futbolista quiere jugar.

El futbolista de este club siempre quiere jugar, asume los
riesgos que son con los partidos y la verdad le sacamos
mucho provecho.
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